

☆ 秋晴れのもと、体育大会で3年生たちが躍動しました！

新型コロナウイルス感染症対策のため、例年よりも縮小化した「体育大会」（午前の部のみ）となりました。しかし、グラウンドにおける各種競技では、そんなことはまったく感じさせないほどに力強く躍動的で、印象に残る体育大会でした。

結果は3年B組が見事、総合優勝に輝き、最高学年の存在感を示してくれましたし、A組も全員団結して最後まで声を枯らして元気に応援している姿が感動的でした。

特に最終種目のクラス対抗10人リレーでは、ゴールの直前までA組・B組のどちらが勝つかわからない白熱した大接戦で、まさに手に汗握る展開となりました。

今回の経験を弾みにし、今後とも最上級生の名に恥じない言動を心がけましょう！



体育大会の様子【選手宣誓—各種競技—3年生集合写真・表彰式(左上→右下)】

□地震避難訓練

10月20日（火）に高校と合同で地震避難訓練を行いました。今回は晴天時の避難先、精華寮の駐車場へ避難しました。「お（押さない）・は（走らない）・し（しゃべらない）・も（戻らない）」の鉄則に従い、スムーズに移動することができました。教室に帰ってきてからは、木村校長先生より、オンライン方式による講評をして頂きました。いざという時に的確に対応できるように常に「備え」をしておきましょう。

□第3回実力テスト

10月29日（木）に第3回実力テストを実施しました。実施科目はベネッセによる国・数・英・教科融合に加え、理解・社会（教員作成）となりました。なお、第2回実力テストの結果についてはすでに各生徒に配付させて頂いております。結果を受けとめて、保護者の方とともにふだんの家庭学習の取り組みを振り返っておきましょう。

□家庭に感謝する日の行事・教育勅語の謹書／SDGs講演会／教育実習終了

10月30日（金）に「家庭に感謝する日の行事」として教育勅語の謹書を行いました。3年生にとっては中学校最後の謹書となりますが、丁寧に一字一字心を込めて書くことができました。31日（土）の総合学習の時間には、講師をお招きして、SDGsに関する講演（オンライン形式）をして頂きました。また3週間にわたる教育実習を終え、いちだんと成長された3名の先輩方がそれぞれ大学へと戻られます。今回の実習を糧とし、今後さらに飛躍されることをお祈りしたいと思います。

11月の予定

- 3日（火）文化の日
- 4日（水）個人面談週間Ⅱ
- 5日（木）授業参観
- 6日（金）第2回漢字検定
- 8日（日）第二回オープンスクール
第2回英語検定（二次）
- 10日（火）頭髪服装指導
- 11日（水）眼科検診
- 12日（木）アルバム写真撮影（個人写真）
- 13日（金）第4回英単語テスト
- 14日（土）振替授業（←11月21日（土））
- 21日（土）振替休日（←11月14日（土））
- 23日（月）勤労感謝の日
- 24日（火）中間考査発表
- 27日（金）大掃除 *体操服を持参のこと。

